

Se realizó en Montevideo la procesión de Corpus Christi

Fue encabezada por el arzobispo de Montevideo, Cardenal Daniel Sturla bajo el lema "Jesús Eucaristía pan del misionero".

27/05/2018

Pese a la tarde fría y poco soleada, una multitud acompañó al Señor en la tradicional procesión de Corpus Christi.

Al igual que en años anteriores partió de la parroquia Nuestra Señora del Carmen la Mayor dirigiéndose hacia la Catedral.

Una vez allí el cardenal Sturla pronunció una breve homilía y realizó la bendición con el Santísimo.

Seguidamente ofrecemos un video con algunos tramos de la procesión, así como la homilía completa del Cardenal Sturla.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/el-domingo-3-de-junio-sera-la-procesion-de-corpus-christi/> (23/01/2026)